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“Горжусь, что строил Мегион”
ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

С праздником!

ÂÑÅÐÎÑÑÈÉÑÊÀß ÏÐÅÌÈß

“Время молодых”

Поздравляем с профессиональным
праздником работников строительного
комплекса нашего города и ветеранов
отрасли, чьим трудом возводился Ме�
гион и продолжает развиваться сегод�
ня!

Профессия строителя объединяет
комплекс направлений и различных спе�
циальностей, применение которых в со�
вокупности дает положительный конеч�
ный результат. Мы живем в домах, на�
чало которым положил архитектурный
замысел, а завершила отделка готовых
конструкций с обустройством прилега�
ющих территорий.

За всем этим огромный труд инже�
неров, прорабов, крановщиков, камен�
щиков, штукатуров, маляров и многих
других людей рабочих специальностей.
Когда мы видим строительные леса воз�
ле растущих с каждым днем стен домов,
то понимаем, что это строится чье�то
счастье � дома оживают, в них появля�
ются новые семьи, и так продолжается
жизнь.

Строитель по праву считается одной
из самых мирных, созидательных и гу�
манных профессий. Благодаря вашим
знаниям и опыту Мегион приобретает
новые очертания, становится более бла�
гоустроенным, комфортным и удобным
для жизни.

Еще несколько лет назад в Мегионе
не было Аллеи славы, Мега.Парка, мос�
та через Сайму, спортивных комплексов
и других общественно значимых объек�
тов, без которых сегодня сложно пред�
ставить жизнь нашего города. За всем
этим � ваша работа!

Благодарим строителей за предан�
ность выбранному делу и за то, что де�
лаете нашу жизнь лучше! Желаем креп�
кого здоровья, семейного благополучия,
новых интересных проектов. Пусть ре�
зультаты вашего труда радуют многие
поколения мегионцев!

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

Александр Моор:
“Результат даёт
командная работа”

ТРИДЦАТЬ победителей конкурса
"Молодежный управленческий резерв
Уральского федерального округа � Ко�
манда Урала", в числе которых четыре
лидера молодежной среды из Ханты�
Мансийского автономного округа �
Югры, прошли обучение в финальном
модуле в Тюмени. Его посвятили пози�
ционированию и политическим комму�
никациям в выборном процессе.

В его рамках состоялась встреча с
губернатором Тюменской области Алек�
сандром Моором. Он рассказал о дости�
жениях региона и планах его развития.

 "Активная инвестиционная полити�
ка позволила Тюменской области в этом
году занять третье место в Националь�
ном инвестиционном рейтинге. За пос�
ледние пять лет объем инвестиций пре�
высил полтора триллиона рублей. А по
итогам 2022 года мы на восьмом месте
в России по рождаемости. Если люди
чувствуют себя уверенно, они создают
семьи и рожают детей", � отметил Алек�
сандр Моор.
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ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена     ГОЙДАГОЙДАГОЙДАГОЙДАГОЙДАСТРОИТЕЛЬСТВО � нелегкий и ответственный труд. Быть
строителем � значит стремиться в будущее, создавать новое,
становиться частью города, его историей. То, что создают пред�
ставители этой профессии, служит людям очень долго, и еще
не одно поколение будет видеть плоды их кропотливого труда.

Александр Надточаев � строитель по профессии. Он ро�
дился в 1961 году в Белоруссии, приехал в Мегион в начале
восьмидесятых � через год, после того как поселку был при�
своен статус города. Двадцатилетний юноша здесь поступил
в Саратовский нефтяной геологоразведочный техникум, по�
лучил специальность "нефтяные и газовые промыслы", же�
нился, родил сына. В строительство пришел не сразу, снача�
ла работал стропальщиком в геологии, затем � в девяностые
�  устроился начальником хозяйственной части в военный ко�
миссариат. Александр Владимирович вспоминает, как ему
нравилось делать ремонт в здании военкомата и на прилега�
ющей к нему территории. Так и выбрал свою будущую про�
фессию: решил своими руками вместе с другими выстраи�
вать новый, такой же молодой, как и он сам, город. Он с гор�
достью рассказывает, как с коллегами с нуля строил здание
Мегионского политехнического колледжа: "Кирпичик за кир�
пичиком: фундамент, стены, крыша, вся отделка, в общем �
строительство "под ключ". А еще мы строили все ограждения
в городе, блочные дома около бывшего магазина "Солныш�
ко", � говорит Александр Владимирович.

В настоящее время наш герой отошел от строительства зда�
ний и трудится мастером строительных и монтажных работ в ООО
"Мегионтрубопроводмонтаж".

Сравнивая прошлое и настоящее, Александр Надточаев отме�
чает, что сейчас в строительстве многое изменилось. Всё больше
внимания уделяется безопасности, повышению квалификации со�
трудников и их обучению, чаще стали проводить семинары, про�
филактические беседы, серьезное внимание уделяется охране
труда. Неизменным остаётся только одно � это люди. Люди, кото�
рые каждый день выходят на работу, чтобы "подарить" городу
новые детские сады, школы, магазины, жилые дома…

� Прежние времена вспоминаю с радостью и горжусь тем, что
строил Мегион. Рассказываю внукам, что их дедушка � строитель,
показываю им построенные мною здания, в которые вложил душу.
В преддверии Дня строителя хочется пожелать коллегам всегда
быть здоровыми, и чтобы зарплата соответствовала их труду! �
говорит Александр Владимирович.

Не счесть, сколько за годы работы он заслужил благодарнос�
тей и денежных поощрений! И в этом году в честь профессио�
нального праздника строителей за продолжительную и безупреч�
ную работу Александр Владимирович Надточаев был награжден
Благодарственным письмом главы города. Поздравляем от всей
души и желаем успешной работы на благо города!

С ЦЕЛЬЮ общественного призна�
ния достижений молодых людей и ли�
деров сферы молодежной политики,
поддержки на всероссийском уровне их
выдающихся заслуг, выявления и поощ�
рения лучших представителей профес�
сионального сообщества Федеральное
агентство по дела молодежи проводит
Всероссийскую премию молодежных
достижений "Время молодых".

Премия включает 6 основных номи�
наций, кандидатов по которым выдви�

гает Росмолодежь, индивидуальные и
командные номинации конкурса про�
фессионального мастерства представи�
телей сферы молодежной политики
(прием заявок � до 15 августа), а также
специальную номинацию "Молодежная
столица России" (прием заявок � до 31
августа включительно).
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Ирина Каск: “Принятые решения
пошли на пользу”

Детские площадки под контролем

ÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛ

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

Мегион готовится к зиме

ПРОВЕРЯЮЩИЕ побывали
на нескольких детских площад�
ках. Возле Школы искусств име�
ни Анатолия Кузьмина, на Нефтя�
ников, 11А, и Свободы, 8, пло�
щадки в хорошем состоянии, но
на территории последней нашли
мусор, а на площадке рядом с
домом 11А по улице Нефтяников
была не скошена трава.

�Под управлением МКУ "Уп�
равление капитального строи�
тельства и ЖКК" находятся 44
детских площадки в Мегионе и
17 � в Высоком. По муниципаль�
ному контракту их обслужива�
нием занимается компания
"Респект". Контрактом предус�
мотрены покос травы и ремонт
оборудования, уборка террито�
рии и урн от мусора два раза в
неделю. Мы периодически про�
водим рейды по площадкам,
чтобы определить необходи�
мый перечень работ и напра�
вить их подрядчику, � расска�
зала заместитель начальника
отдела благоустройства и озе�
ленения Ольга Константинова.

Как отметили проверяю�
щие, главная проблема всех
детских площадок города � это
отношение горожан к игровым
комплексам. Часто они исполь�
зуются не по назначению под�
ростками и людьми старшего
возраста, многие, побывав на
площадке, оставляют после
себя мусор прямо возле скаме�
ек или песочниц, не донося его
до урны.

� К сожалению, сейчас я ча�
сто наблюдаю такую картину,
что взрослые, вместо того, что�
бы учить детей убирать за со�

В Мегионе представители Команды Югры совместно с об�
щественниками провели рейд по детским площадкам города.
В мероприятии также приняли участие сотрудники МКУ "Уп�
равление капитального строительства и ЖКК" и представи�
тели СМИ.

бой мусор, сами нередко остав�
ляют его на площадке или на ули�
це. Хотелось бы призвать жите�
лей научиться любить и ценить
место, в котором мы живем, и
вносить свою лепту в его благо�
устройство, � рассказала пред�
ставитель общественности Анна
Горлова.

Все замечания, которые были
выявлены во время рейда, про�
веряющие зафиксировали и пе�
редали подрядчику для их устра�
нения.

�Несмотря на то, что площад�
ки, на которых мы побывали, в
достаточно хорошем состоянии,
сама территория не везде ухоже�
на. Где�то нужно скосить траву,
где�то убрать мусор, сделать
мелкий ремонт. Хочу отметить,
что урны не переполнены, но му�
сора на территории много. Это
говорит о том, что жители и сами
пренебрегают порядком. Но все
же площадки муниципальные,
есть контракт на их уборку, а зна�
чит, необходимо принять меры по
усилению контроля за работой
подрядчика, � подвёл итоги рей�
да депутат Думы Мегиона от
фракции "Единая Россия", пред�
ставитель Команды Югры Алек�
сандр Ромащев.

Отметим, что представители
Команды Югры не только контро�
лируют, как идет строительство
и реконструкции объектов, но и
реагируют на обращения жите�
лей, участвуют в рейдах и выез�
дных совещаниях.

Управление
общественных связей

администрации Мегиона

ÁÈÇÍÅÑÓ - ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ

В МЕРОПРИЯТИИ приняли
участие заместитель главы го�
рода, директор департамента
финансов Наталья Мартынюк и
общественный представитель
Уполномоченного по защите прав

Исполняющий обязанности главы Мегиона Игорь Алчинов
обсудил вопросы, связанные с обеспечением поддержки пред�
принимателей на территории муниципалитета, с Уполномо�
ченным по защите прав предпринимателей в ХМАО � Югре
Ириной Каск.

предпринимателей в Югре Анд�
рей Кожеватов.

Бизнес�омбудсмен посетила
Мегион с деловым визитом в со�
ответствии с планом работы со�
вместных приемов с прокуратурой.

Во время встречи затрагивались
темы укрепления диалога между
органами местного самоуправле�
ния и бизнес�сообщества, поддер�
жки социально ориентированного
бизнеса, развития здоровой кон�
куренции на благо мегионцев.

Комментируя цель своего при�
езда, Ирина Александровна сооб�
щила, что он не вызван обращени�
ями, жалобами или ситуациями,
осложняющими деятельность
предпринимателей: "Ранее совме�
стно с администрацией города
проведена работа по регулирова�
нию некоторых спорных и конфлик�
тных вопросов, на сегодня они раз�
решены. Принятые решения пошли
на пользу, реализуются мероприя�
тия в направлении создания усло�
вий для ведения бизнеса".

В ходе рабочей встречи были
намечены перспективы дальней�
шего взаимодействия между
Уполномоченным по защите прав
предпринимателей в регионе и
руководством Мегиона.

Управление
общественных связей

ПЕРВЫЙ участок работ по
замене сетей тепло� и водоснаб�
жения протяженностью более
500 метров, где побывал руко�
водитель муниципалитета, рас�
положен на улице Лермонтова в
поселке Высокий.

� Сложность заключается в
том, что магистральные сети
много лет назад были проложе�

ны без учета строящихся домо�
строений. Сейчас специалисты
вынуждены выполнять практи�
чески ювелирную работу по за�
мене сетей на участках собствен�
ников. Люди с пониманием от�
носятся к сложившейся ситуа�
ции. Специалисты вручную за�
носят трубы, меняют сети с со�
блюдением всех технических
норм, чтобы не повредить тер�
риторию. Здесь специалисты
фирмы�подрядчика ООО "Юг�
раНефтеСтройКомплект" (город
Сургут) планируют закончить
работу до конца августа, � рас�
сказал Богдан Ермак, директор
МУП "Тепловодоканал".

На улице Таежной подготов�
ка сетей к отопительному сезону
уже завершена. Компания�под�
рядчик ООО "ЮграмонтажСт�
рой" (город Нижневартовск) за�
вершила работу в срок: на учас�
тке протяженностью 250 метров
произведены замена сетей теп�
ло�, водоснабжения, их изоля�
ция и подключение.

� Подготовка города к осен�

В рамках работы Муниципального центра управления и руб�
рики "Пешком по городу, или решаем вместе" исполняющий
обязанности главы города Игорь Алчинов проконтролировал
ход мероприятий по подготовке города к зиме.

не�зимнему периоду идет. Мы это
видим, контролируем процесс,
выходим на строительные объек�
ты. Радует, что большой участок
инженерных сетей меняется в
Высоком, это должно сократить
количество порывов. Хочу отме�
тить, если у депутатов возника�
ют вопросы или замечания по ка�
честву работ, они принимаются
и отрабатываются подрядчиком
в оперативном порядке, � отме�
тил Сергей Назарян, депутат
Думы Мегиона от фракции "Еди�
ная Россия"�представитель Ко�
манды Югры.

� В целом порядка 800 метров
сетей к 1 сентября будут отремон�
тированы в Высоком. Это хороший
результат слаженной совместной
работы администрации города,
депутатов Думы города� предста�
вителей Команды Югры, МУП
"Тепловодоканал". После прием�
ки работ часть затрат на прове�
дение капремонта будет возме�
щена предприятию за счет
средств окружного и городского
бюджетов, � отметил Андрей
Олейник, депутат Думы Мегиона
от фракции "Единая Россия"�
представитель Команды Югры.

В Мегионе Игорь Алчинов
побывал на участке работ, где в
январе этого года произошёл по�
рыв на магистральных сетях

вблизи пересечения улиц Не�
фтяников и Кузьмина. В настоя�
щий момент специалисты МУП
"Тепловодоканал" выполняют на
объекте строительно�монтажные
работы.

� Трубы здесь не менялись
несколько десятков лет, поэтому
приняли решение капитально от�
ремонтировать сети на этом уча�
стке. Сегодня специалисты "Теп�
ловодоканала" своими силами, за
счет собственных средств зани�
маются заменой и монтажом ма�
гистральных сетей. В настоящее
время работы ведутся на участке
в непосредственной близости с
действующими высоковольтны�
ми кабельными линиями, что ос�
ложняет процесс.

Работа проводится специали�
стами МУП "ТВК" и АО "РЭС�Во�
сток". Трудности создает и раз�
ноуровневая укладка старых труб
с разницей в 4�5 метров глуби�
ной, которая была заложена де�
сятки лет назад. Эту проблему
также сегодня устраняют специ�
алисты, � рассказал исполняю�
щий обязанности главы Мегиона
Игорь Алчинов.

Отметим, что окончание работ
по замене и подсоединению се�
тей тепло�, водоснабжения к до�
мам и социальным объектам
вместе с благоустройством тер�
ритории специалисты планиру�
ют завершить к отопительному
сезону.

Управление
общественных связей

Сплотиться в борьбе с терроризмом

ÀÍÒÈÒÅÐÐÎÐ

НЕМНОГИМ более полумесяца осталось до особой даты в со�
временной истории нашей страны � 3 сентября отмечается Всерос�
сийский день солидарности в борьбе с терроризмом.

Девятнадцать лет назад в День знаний в школу №1 Беслана вор�
вались боевики, которые захватили более тысячи детей, их родите�
лей и педагогов, собравшихся на торжественной линейке, и зало�
жили самодельные бомбы в здании. Три дня террористы удержи�
вали заложников в спортзале без еды и воды. А 3 сентября в школе
раздались два мощных взрыва, которые спровоцировали штурм.
Теракт унес жизни 334 человек, из которых 186 детей. Сотни людей
получили тяжелые травмы, некоторые стали инвалидами.

Как и по всей стране, ежегодно в Мегионе проводятся меропри�
ятия в память о людях, погибших в этом и других терактах, случив�
шихся в нашей стране. Это нужно, чтобы сплотиться в противостоя�
нии насилию и злу, напомнить об опасности терроризма для обще�
ства.

Аппарат Антитеррористической комиссии Мегиона призывает
горожан сохранять бдительность и сообщает номера телефонов для
информирования правоохранительных органов о выявлении при�
знаков подозрительного поведения отдельных лиц, в случае совер�
шения ими противоправных действий либо при обнаружении пред�
метов, которые могут представлять опасность для людей.

Отдел Министерства внутренних дел по г.Мегиону 02,
2�00�02;

Единая дежурно�диспетчерская служба 112;
Дежурная часть отдела ФСБ России 8 (901) 260�09�04.

Управление общественных связей
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Александр Моор: “Результат даёт
командная работа”

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

ÎÁÐÀÒÍÀß ÑÂßÇÜ

Дело не в дератизации...

От слов к делу:
Команда Югры

выполняет программу
“Карта развития”

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

�������������������
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Отвечая на вопросы участни�
ков конкурса, он поделился жиз�
ненным и профессиональным
опытом. Губернатор Тюменской
области порекомендовал больше
времени уделять своему коллек�
тиву во время работы над проек�
тами. Югорчан также интересо�
вало, как найти тех людей, кото�
рым можно довериться в веде�
нии важных проектов, каким
принципам необходимо придер�
живаться при формировании
своей команды.

"Ответственный руководитель
должен набирать команду, кото�
рая по определенным направле�
ниям, компетенциям лучше его.
Если твой заместитель хуже тебя,
то зачем он нужен? Но если вы
боитесь за свое место, стараетесь

его сохранить, то, конечно, окру�
жите себя людьми более слабы�
ми, да, может быть, хорошими
исполнителями, но без вас сис�
тема не станет работать. Это пло�
хо. Если вы уверены в себе, рабо�
таете на результат и на будущее,
то вокруг вас должны быть люди,
дополняющие вас", � пояснил тю�
менский губернатор.

Учредитель, руководитель
некоммерческой организации
"Здоровая Версия" из Ханты�
Мансийска Яна Сиверская рас�
сказала о впечатлениях от встре�
чи с Александром Моором. Для
нее ценно и важно, что молодые
кадры поддерживают.

"Мне понравилось, что это не
только теоретическое обучение,
это практика. Каждый модуль дал
что�то новое. Мы уехали в путе�
шествие одними, а возвращаем�
ся совсем другими людьми. Ба�

гаж знаний, опыта, мотивации и
вдохновения просто колоссаль�
ный. И для меня это огромный
рост", � прокомментировала она.

Напомним, что 27 победите�
лей конкурса с марта 2023 года
проходили обучение по про�
грамме профпереподготовки уп�
равленческих кадров в шести
регионах: Курганской, Сверд�
ловской, Челябинской областях,
в Ямало�Ненецком и Ханты�
Мансийском автономных округах
и Тюменской области. Везде, по�
мимо образовательной про�
граммы, молодые управленцы
знакомились с предприятиями
регионов и проходили обучение
у выдающихся наставников. В
Тюмени таким наставником стал
губернатор Тюменской области
Александр Моор.

Шестой модуль включал так�
же встречи с председателем Из�
бирательной комиссии Тюмен�
ской области, представителями
органов законодательной и ис�
полнительной власти. Участни�
ков познакомили с организаци�
ей избирательного процесса,
заключением трехсторонних до�
говоров между органами гос�
власти и соглашений избира�
тельных комиссий сразу трех
субъектов Тюменской области, а
также рассказали о современных
избирательных стандартах.

По итогам проекта победи�
тели получили сертификат о про�
фессиональной переподготовке,
они войдут в управленческий ре�
зерв Уральского федерального
округа.

Представители всех ветвей и уровней власти работают
так, чтобы в каждом городе, районе, посёлке станови�
лось комфортнее и уютнее, главная цель Команды Югры �
добиваться повышения качества жизни. В материале �
некоторые итоги прошлой недели.

В Радужном завершили реконструкцию культурно�спортив�
ного комплекса "Досуг". Он примет первых посетителей
1 сентября. На его базе заработают библиотека, спортивный и кон�
цертный залы. В центре смогут проводить досуг горожане всех воз�
растов. Реконструкцию спортивного комплекса выполнили по ини�
циативе радужнинцев, объект был внесен в народную программу
"Единой России" "Карту развития Югры".

В Нягани продолжают строительство школы на 1125 мест.
Её открытие в следующем году разгрузит действующие учеб�
ные заведения. Объект будет представлять четырёхэтажное зда�
ние с бассейном, просторными спортзалами и благоустроенной тер�
риторией. В стенах нового образовательного учреждения няганские
школьники смогут углубленно изучать отдельные предметы. Разви�
тие сферы образования � приоритет для Команды Югры, поэтому в
округе капитально ремонтируют школы и строят новые.

В Сергино Октябрьского района возводят памятник защит�
никам морских рубежей России. Территорию отсыпали, выложи�
ли плитку, установили камень, настоящий корабельный якорь после
реставрации занял свое почетное место. Над камнем установят ме�
таллическую, лазерную инсталляцию. Торжественную церемонию
открытия нового памятного объекта запланировали на середину ав�
густа.

В Белоярском обустраивают сквер "Геологов". Полностью
работы выполнят в 2024 году. В этом году проходит первый этап,
в сквере появятся пешеходные связи и площадки для отдыха, обуст�
роят спортивную зону. Также в работы первого этапа входят монтаж
смотровой площадки, освещение территории и участка дорожки для
катания на роликах. В следующем году обустроят детские площадки,
зоны отдыха для взрослых, установят архитектурные элементы и озе�
ленят территорию.

В деревне Вата Нижневартовского района обустроили
спортплощадку. Новое поле для мини�футбола покрыли монофи�
ламентной травой � это вид искусственного газона, который отлича�
ется повышенной прочностью и структурно похож на живую траву. На
поле также нанесли специальную разметку, установили ворота. Ко�
манда Югры создает все условия для занятий физкультурой и
спортом.

В Покачах внепланово отремонтировали тротуары во дво�
рах домов по улицам Комсомольской, 2, и Молодежной,8. Ра�
боты выполнили по обращениям жителей. Они пожаловались в
администрацию на плачевное состояние тротуаров, по которым было
сложно пройти пешком и невозможно проехать с коляской или на
велосипеде. Сейчас тротуары привели в порядок.

В Сургуте до 15 сентября заменят десять километров теп�
ловых сетей. Все лето специалисты работают над тем, чтобы зи�
мой температура в жилых домах, социальных и производственных
объектах была комфортной, а отопительный сезон � безаварийным.
До конца августа сотрудники и подрядчики "Городских тепловых се�
тей" ремонтируют магистральные и внутриквартальные трубопро�
воды. Техническое перевооружение и профилактические работы ждут
ряд центральных тепловых пунктов и котельные. Напомним, каждый
житель региона должен получать качественные услуги ЖКХ � это один
из ориентиров Команды Югры.

В Мегионе взяты под контроль детские площадки. Совмест�
но с общественниками представители Команды Югры провели рейд
по муниципальным детским площадкам. Все замечания, которые
были выявлены во время рейда, проверяющие зафиксировали и
передали подрядчику для их устранения.

ЖИТЕЛЕЙ дома №17 по про�
спекту Победы беспокоит непри�
ятный запах, который появился,
как обсуждается в социальных
сетях, после уничтожения крыс и
мелких грызунов. Люди жалуют�
ся на управляющую компанию,
которая проводила дератизацию.

Специалисты компании вые�
хали на место, чтобы разобрать�
ся в ситуации. Как сообщила ис�
полняющий обязанности началь�
ника отдела по работе с населе�
нием УК "ЖЭК" Лариса Касьяно�
ва, после проверки выяснилось,
что источником неприятного за�
паха являются последствия засо�
ра канализации, куда сбрасыва�
лись мусор и подверженные раз�
ложению пищевые отходы. Этот
засор был устранен в штатном
режиме.

� Многие не понимают, что
нельзя выкидывать мусор в слив
унитаза. К сожалению, люди бро�
сают в канализацию и пампер�
сы, и тряпки, даже пищевые от�
ходы и строительный мусор, что
приводит к засорению труб и
появлению неприятного запаха.
На данный момент засоры уст�

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ГОЙДАГОЙДАГОЙДАГОЙДАГОЙДА

ранены. Кроме того, сегодня, 8
августа, мы провели еще одну де�
ратизацию, осмотрели подвалы
этого дома и с ответственностью
заявляем, что ни зловонного за�
паха, ни грызунов там нет, � ска�
зала Лариса Андреевна.

Представители УК призвали
жильцов более ответственно отно�
ситься к общедомовому имуще�
ству и не допускать подобных си�
туаций.

Участие руководителей и
специалистов органов исполни�
тельной власти и органов мест�
ного самоуправления, ответствен�
ных за реализацию молодежной
политики на территории регио�
на, а также подведомственных
учреждений, реализующих моло�
дежную политику субъекта в ин�

дивидуальных и командных номи�
нациях конкурса профессиональ�
ного мастерства, позволит повы�
сить уровень теоретических зна�
ний и практических навыков кад�
рового состава региона, а статус
"Молодежная столица России �
2024" предоставит приоритетное
право на проведение мероприя�
тий Росмолодежи, в том числе
федерального грантового кон�

курса и специальных медиапро�
ектов, позволит получить персо�
нальную медиастратегию про�
движения города�победителя,
методическую и экспертную
поддержку.

Единая ссылка для регис�
трации участников по номи�
нациям: grants.myrosmol.ru/
events/5a24ad98�d2d9�403d�
86e6�91e07152abd0.

Время молодых
ÂÑÅÐÎÑÑÈÉÑÊÀß ÏÐÅÌÈß
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ÆÊÕ

В гармонии с душой
и телом

ÇÎÆ

Команда Югры: “Готовимся
к отопительному сезону”

МНОГИМ знакомо высказывание
древнегреческого философа Аристоте�
ля, что движение � это жизнь. Среди
последователей этого постулата в 20�м
веке � знаменитый советский кардио�
хирург, академик Николай Михайлович
Амосов, который известен как популя�
ризатор здорового образа жизни. Ака�
демик Амосов разработал и практико�
вал собственную систему упражнений
"1000 движений", благодаря которой
сохранил ментальное и физическое
здоровье до конца жизни.

Сегодня система академика Амосо�
ва по�прежнему актуальна, а к его пос�
ледователям мы можем причислить
всех, кто несет физическую культуру в
массы и собственным примером пока�
зывает, как это здорово � оставаться
красивым и здоровым благодаря фи�
зической активности. К таким энтузиа�
стам мы можем причислить и Оксану
Геннадьевну Лещенко, старшую медсе�
стру отделения реабилитации Мегион�
ской городской больницы.

� Да, я сторонник здорового образа
жизни и физической активности в лю�
бом возрасте.  Спортом занимаюсь с
детства, хотя никогда не стремилась к
рекордам. А вот привычка к физичес�
ким упражнениям осталась, � говорит
она. � Я не только сама занимаюсь физ�
культурой, но и приобщила к этому сво�
их детей, а также продвигаю эту идею,
как говорят, в массы. У меня своя сис�
тема работы над телом. Много внима�
ния я уделяю суставной гимнастике,
следуя правилу �  пока суставы подвиж�
ны, тело не стареет. А для этого суста�
вам необходим постоянный прилив кро�
ви, который и обеспечивает суставная
гимнастика. Главное, не лениться. Лень,
диван и обильная еда � это самые
страшные враги нашего здоровья. Они
неагрессивные, ласковые и мягкие, как
лапки вашей любимой кошечки. Но
даже кошка использует диван, как тре�
нажер. Обратите внимание, как она вре�
мя от времени тянется, выгибает спин�
ку, точит коготки. Так она дает работу
своим суставам. А человек в это время
лежит на диване в позе тюленя. И по�
степенно его суставы начинают разру�
шаться. Конечно, это происходит не
сразу, но годы летят быстро, и однаж�
ды такой человек понимает, что он не
может встать с дивана и сделать шаг.
Его мучают дикие суставные боли. И он
начинает принимать лекарства, уколы
и т.д. Это плата за многолетнее отсут�
ствие движения. Немаловажно сохра�
нить ментальное здоровье, то есть здо�
ровье мозга. Пресловутая деменция
напрямую связана с долгим отсутстви�
ем как физических, так и умственных на�
грузок. Тренируя тело, вы тренируете
мозг. После физических тренировок
наступает усталость, но она быстро про�
ходит, а мозг в это время дает команду
на выработку полезных гормонов, в том
числе гормона радости � эндорфина.
Так, благодаря собственным усилиям вы
достигнете гармонии души и тела.

Пресс�служба БУ ХМАО�
Югры "Мегионская горбольница"

ЗАДАЧ МНОГО
Города и районы округа сформирова�

ли планы мероприятий по подготовке к
зиме 2023�2024 годов на общую сумму
больше трёх миллиардов рублей. На эти
средства удастся решить серьёзные про�
блемы, которые могли возникнуть с на�
ступлением холодов. Ответственным при�
дётся "съесть не один пуд соли". За лето
коммунальщики подготовят 550 котельных,
352 тепловых пункта, почти 13 тысяч инже�
нерных сетей, 1226 объектов соцсферы и
37 миллионов квадратных метров жилья.
Среди задач и замена ветхих сетей водо�
снабжения, водоотведения и теплоснаб�
жения � всего 87,4 километра.

В ПРИОРИТЕТЕ �
КОМФОРТ ЮГОРЧАН
Цифры цифрами, но за каждой стоит

надёжность и стабильность работы жи�
лищно�коммунальной инфраструктуры
зимой, а значит, комфорт югорчан. Рабо�
та идёт в каждом муниципальном образо�
вании. Например, в Урае капитально ре�
монтируют напорный канализационный
коллектор протяжённостью почти 2 кило�
метра, в Сургуте �тепломагистраль по ул.
Губкина, в Ханты�Мансийске � сети тепло�
снабжения на ул.Дунина�Горкавича, а в
Нягани � сети холодного водоснабжения
по ул.Северной протяжённостью почти 2
километра. А в Игриме Берёзовского рай�
она завершают строительство котельной.

Она будет обслуживать не только жи�
лые дома, но и многие социальные объек�
ты посёлка: образовательные учреждения,
больницу, полицию, центр социального
обслуживания.

Особое внимание тем узким участкам,
которые "подвели" в прошлом году. Так, в
январе этого года в Мегионе произошёл
порыв на магистральных сетях вблизи
пересечения улиц Нефтяников и Кузьми�
на. Из�за аварии жители нескольких жи�
лых домов остались без отопления в по�
чти 40�градусный мороз. Специальные

Зима близко, поэтому работы у коммунальщиков � в достатке. До холодов
надо обновить сотни котельных, водоочистных и канализационных труб, заме�
нить ветхие инженерные сети, подготовить школы, детсады, больницы, поли�
клиники и жилые дома. Привести в порядок жилищно�коммунальную инфра�
структуру к осенне�зимнему сезону � одна из главных задач для Команды Югры.

бригады локализовали происшествие. Но
задача � не допускать подобных ЧП. Сей�
час подрядчик выполняет строительно�
монтажные работы на этом участке.

� Сфере ЖКХ уделяется особое вни�
мание, потому что от этого зависит ком�
форт горожан в зимний период. На се�
годняшний день проведены работы по ка�
питальному ремонту шести участков сетей
теплоснабжения в поселке Высокий и го�
роде Мегионе, в том числе и по ул. Кузь�
мина.Также полным ходом идет подготов�
ка к работе в зимний период источников
и сетей теплоснабжения и водоснабже�
ния, подготовка канализационных напор�
ных станций и сетей водоотведения горо�
да. Проводятся мероприятия по подготов�
ке сетей электроснабжения, в том числе и
на территориях СОНТ. В детских садах,
школах, учреждениях культуры и жилых
домах готовятся к работе в зимний пери�

од инженерные системы зданий, такие как
системы отопления, водоснабжения, ка�
нализирования. Делается все возможное,
чтобы все системы жизнеобеспечения ра�
ботали в безаварийном режиме, и зимой
в домах мегионцев и высоковцев было
тепло и светло, � прокомментировал ситу�
ацию и.о.заместителя главы Мегиона по
городскому хозяйству Евгений Кирпиков.

ПОД КОНТРОЛЕМ
КОМАНДЫ ЮГРЫ
Подготовка к зиме идёт по графику.

Представители Команды Югры регуляр�
но выезжают на объекты, проверяют ра�
боту коммунальщиков, такие выезды � один
из инструментов результативной работы.
"Развитие сферы ЖКХ, её модернизация
обеспечит устойчивость отрасли, поможет
снизить аварийность, в конечном итоге
повысит качество коммунальных услуг для
жителей", � говорит представитель Ко�
манды Югры, депутат Тюменской област�
ной Думы Анатолий Чепайкин. � Важно
пройти зиму безаварийно, поэтому под�
готовка всей инфраструктуры к зиме � под
нашим неустанным контролем".

Ученые работают над доступностью черной икры

ÊÀËÅÉÄÎÑÊÎÏ ÊÓËÜÒÓÐ

“Взгляд из прошлого в будущее” 8 АВГУСТА в Модельной детско�юно�
шеской библиотеке прошло мероприятие,
посвященное Дню коренных народов мира.
Его участниками стали ребята из лагерей
дневного пребывания "Арт�каникулы" и
"Наше лето". Они приняли участие в квест
� игре "Взгляд из прошлого в будущее".
Ребята узнали о многообразии коренных
народов мира, проживающих на нашей
планете, познакомились с традициями
народов ханты и манси, ненцев, играли в
подвижные национальные игры, отгады�
вали замысловатые загадки.  Несмотря на,
казалось бы, простые правила игры, спра�
виться с заданиями было довольно слож�
но. Но ребята проявили соревнователь�
ный дух, смекалку и сообразительность.

Украшением мероприятия стали
танцевальные номера творческой лабора�
тории "Северное сияние".

Анна ГОРЛОВА, ведущий
библиотекарь ЦГБ

ÑÎÂÌÅÑÒÍÛÉ ÏÐÎÅÊÒ

ОДИН из проектов ЗапСибНОЦ посвящен разработке улуч�
шенной технологии выращивания посадочного материала осет�
ровых рыб на предприятиях Тюменской области, Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югры и Ямало�Ненецкого автономного
округа.

На сегодня учеными отработана технология выращивания мо�
лоди осетровых рыб, устойчивой к заболеваниям, и снижены зат�
раты корма на прирост молоди. В планах � продолжить экспери�
ментальную работу с участием тюменских и югорских рыбораз�
водных предприятий.

Благодаря проекту восстановится запас осетровых и сни�
зится себестоимость их выращивания. Соответственно, черная
икра может стать дешевле.

Напомним, что в июле ЗапСибНОЦ вошел в число лидеров
федерального уровня.

"Наши исследователи заслужили высокую оценку. В состав
Западно�Сибирского НОЦ сегодня входят 11 университетов, 15
научных организаций, 10 компаний и 5 структур поддержки ин�
новаций из Тюменской области, Югры и Ямала" � отметил гу�
бернатор Тюменской области Александр Моор.
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Список льгот расширили

Наталья КОМАРОВА:

«Мы вместе �
и это залог нашей победы»
Очередной гость регионального проекта "Разговор на передовой", где героями становятся
югорчане � участники специальной военной операции, � Алексей, майор полиции.

Виктория ШКЛЯР

В ДОНБАССЕ он бывал и до начала
СВО, по службе. Отлично понимает, поче�
му ситуация на Украине завертелась имен�
но так � до самой настоящей войны. О сво�
ем видении причин и характера СВО он
рассказал интервьюерам � Эдуарду Басу�
рину, руководителю спецпроектов гумкор�
пуса, и Наталье Комаровой, губернатору
Ханты�Мансийского автономного округа.
Встреча произошла в дни посещения гла�
вой региона зоны специальной военной
операции.

Алексей � из представителей силовых
структур, ощущение опасности, как он го�

ворит, у него практически стерто: опасность
рядом с ним всегда. Говорит, что держать�
ся можно и нужно, тем более что дома ждут
и верят.

� Звоню, когда есть возможность.
Слышу от детей: "Папочка, любим тебя

и ждем", � тепло становит�
ся. Супруга пишет письма,
и очень сильно помогает
Югра. Чувствуем, что не
брошены, нас обеспечива�
ют всем, а с нынешними
подарками, что привезла
Наталья Владимировна,
будем, как говорится, впе�
реди планеты всей, � го�
ворит Алексей.

По его словам, очень
важна моральная поддерж�
ка. Это, например, письма
от детей из Югры.

� Написал письмо
мальчик, тоже Алексей,
ему шесть лет. И попросил
он, чтобы передали пись�
мо тезке. А я один в под�
разделении с таким име�
нем, досталось письмо это
мне. Кроме слов хороших,
ребенок пачку чая поло�
жил, конфетки какие�то,
очень меня это все растро�
гало, � рассказывает Алек�

сей. � Мы тут суровые, брутальные, а вот
такое письмо � и нет суровости.

Вопрос Эдуарда Басурина о том, ка�
ковы его личные причины находиться в
зоне СВО, Алексея врасплох не застал.

� Мы � военные, нам
дали приказ. Это общее.
А если из личного, то, как
говорит наш Президент,
нам выбора не оставили.
Если драка неизбежна �
бей первым, это тоже
слова Президента. А во�

обще, мы еще до начала СВО видели
здесь то, о чем в России уже давно за�

были, � братков, беспредел, то, что
было после развала Союза, � отмечает
офицер.

И привел в пример уже другого ре�
бенка � украинского девятиклассника,
который за 100 долларов предлагал на�
шим бойцам "кайфануть", показывая
огромный набор наркотиков.

Почему такая разница в приоритетах
у детей двух стран? Об этом в разговоре
с Алексеем рассуждала Наталья Комаро�
ва.

� Речь идет о системе общественных
отношений. Раз это возможно, значит, в
обществе есть задачи, которые нужно ре�
шать, а оно делает вид, что их нет. А иде�
ология � "мы Европа, и нам надо быть ев�
ропейцами", что насаждалась Украиной
и до сих пор насаждается по полной про�
грамме. Но мало сказать, что ты европе�
ец, надо ментально этому соответство�
вать, � отметила глава региона.

Россия, считает Алексей, живет со�
всем по�другому:

� Друзья, близкие везде, семья по�
лучает отклик при малейших пробле�
мах и сложностях. Горд за округ, такую
волну патриотизма чувствуем! Дове�
дем дело до конца, и победа будет за
нами.

По словам Натальи Комаровой, мы все
разные, но мы вместе.

� Это не лозунг, а отношение к жиз�
ни и к тому, что мы делаем. Это доро�
гого стоит. Это дорогое наследие, и нам
ни в коем случае нельзя это разбаза�
рить. У нас есть Президент. Настоящий
лидер, он точно знает, что нужно делать.
Да и мы это знаем. Значит, делать и не
забывать, что мы вместе. И это то, что
дает нам силу и возможность нашей
победы, � сказала глава региона.

Горд за округ, такую волну
патриотизма чувствуем!
Доведем дело до конца,
и победа будет за нами.

Алексей, майор полиции

В Единый перечень льгот и компенсаций участникам СВО внесены изменения

ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры одобрило внесе�
ние изменений в Единый перечень прав, льгот,
социальных гарантий и компенсаций в Ханты�
Мансийском автономном округе гражданам,
принимающим участие в специальной военной
операции, и членам их семей. Решение приня�
то в ходе заседания Правительства региона, ко�
торое прошло под председательством первого
заместителя губернатора Алексея Шипилова.

По словам директора Департамента соци�
ального развития Югры Терезы Пономаревой,
одно из новшеств � в части компенсации на оп�
лату жилого помещения и коммунальных услуг
семьям граждан, проходящих военную службу
по контракту в Вооруженных Силах РФ, прини�
мающих участие в специальной военной опера�
ции. Теперь данную компенсацию будут полу�
чать все югорчане, вне зависимости от региона,
где расположен военный комиссариат или
пункт отбора по контракту, через которые осу�
ществлено их поступление на военную службу.

Еще одно изменение касается установления
гражданам, принимающим участие в специаль�
ной военной операции, компенсации расходов
на оплату стоимости проезда от места прохож�
дения военной службы к месту использования
отпуска и обратно.

В число получателей такой льготы включе�
ны граждане, поступившие на военную службу
по контракту в Вооруженные Силы Российской

Федерации через Военный комиссариат авто�
номного округа, пункт отбора на военную служ�
бу по контракту 3 разряда или вступившие в
добровольческие формирования и направлен�
ные для выполнения задач в ходе специальной
военной операции, а также призванные на во�
енную службу по мобилизации. Средний раз�
мер поддержки составит 40 000 рублей.

Также, согласно изменениям, право на по�
лучение денежной выплаты в размере трех
миллионов рублей в случае гибели (смерти, при�
знания безвестно отсутствующим, объявления
умершим) участника специальной военной опе�
рации из числа детей�сирот, детей, оставшихся
без попечения родителей, при отсутствии у него
членов семьи (родителей, супругов, детей) те�
перь будет распространяться на его опекунов
(попечителей), воспитывавших погибшего до
наступления его совершеннолетия.

"Документ разработан Департаментом соци�
ального развития Югры на основании обращений
мобилизованных лиц, военнослужащих, проходя�
щих службу в Вооруженных Силах Российской Фе�
дерации по контракту, и членов их семей с целью
усиления поддержки граждан, принимающих уча�
стие в специальной военной операции, с учетом
решения Общественного совета при Департа�
менте социального развития автономного окру�
га", � отметила директор Департамента социаль�
ного развития Югры Тереза Пономарева.

Напомним, в автономном округе утверж�
дён Единый перечень прав, льгот, социальных
гарантий и компенсаций гражданам, принима�
ющим участие в специальной военной опера�
ции, и членам их семей. Перечнем предусмот�
рена компенсация расходов на оплату жилого
помещения и коммунальных услуг в размере 50
% ежемесячно, стопроцентная компенсация

оплаты за детский сад, бесплатное питание
в школе, 100 тысяч рублей предоставляется
семьям в случае поступления ребёнка в вуз по
программам бакалавриата и специалитета,
оказываются и другие меры поддержки.

Более подробно познакомиться с ними
можно на едином официальном сайте государ�
ственных органов автономного округа, сайте
Департамента социального развития Югры в
разделе "Социальное сопровождение по ме�
рам социальной поддержки участников специ�
альной военной операции и членов их семей".

Департамент внутренней
политики Югры

Ольга ЛЮБЧЕНКО, мать военнослужащего:
� С моей точки зрения, люди, выбравшие службу по контракту, достойны особого

уважения, так как их отличает не наигранная любовь к своей стране, а истинные
патриотические чувства. Если срочная военная служба позволяет молодому челове�
ку, грубо говоря, оторваться от маминой юбки, стать более самостоятельным, то
контрактная служба � это уже осознанный выбор. Это становление настоящего муж�
чины. Это готовность не только получать привилегии по своим должностным пра�
вам, но и выполнять свои обязанности � защищать Родину.

Люция НУРМУХАМЕТОВА, мать погибшего героя:
� Мой сын, Фарит Зарипов, с честью встал на защиту мирного населения. Он

пошел служить по контракту еще в 2014 году, в сложное время, и ни разу не усомнил�
ся ни в своих командирах, ни в их приказах. Я уважаю его поступок и выбор и всем
сердцем горжусь! Только так, воспитывая в детях любовь к Родине, можно быть
уверенными в безопасности нашей страны и в своем будущем. Меня радует, что
Правительство Югры заботится о военнослужащих, участвующих в СВО, что расши�
рен список льгот и социальных гарантий для контрактников и их семей.

ÌÍÅÍÈß
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Мы идём
по своей земле

ÍÀØÈ ÃÅÐÎÈ

Всегда рядом и готовы помочь

"Зуб", "Беркут"� ребята с этими позывными,   наши парни�югорчане, доказывают, что достойны славы воинов
разбившей фашизм великой Советской страны. И у каждого из них своя мотивация пойти и выполнить такую трудную

и в то же время такую простую солдатскую работу � разбить врага.

Виктория ШКЛЯР

ПРИНЯТЬ РЕШЕНИЕ
О целях и задачах специаль�

ной военной операции говори�
ли и писали уже очень много.
Необходимо понять одно � Рос�
сия вступила в прямое проти�
востояние с Западом, который
активно насаждал на Украине
неонацизм все годы и десяти�
летия после развала СССР.
"Орки", "москали", "кацапы" �
это оттуда, из девяностых, ког�
да из подвалов на западе Укра�
ины начали поднимать насле�
дие Бандеры и Шухевича. И
когда новые поколения воспиты�
вали в ненависти к России, на�
зывая нашу страну "ленивым и
вечно пьяным соседом". А мы
продолжали снабжать Украину
нефтью и газом, товарами на�
родного потребления, электро�
никой и даже оружием, которое
сегодня обращено против нас.

Начало войны было делом
времени, и Россия, понимая, что
драка неизбежна, ударила пер�
вой. Именно об этом принципе
детских драк в глухих питерс�
ких дворах не раз говорил наш
Президент. А второй принцип �
это защитить того, кому хуже.
Непризнанный и восемь лет
сражавшийся Донбасс нуждал�
ся в защите. И мы пришли.

Страна приняла единствен�
но правильное решение. А се�
годня решение встать в ряды
защитников России должен при�
нять каждый из нас.

Ахмед (позывной "Зуб") � пу�
леметчик. Когда он начинает ра�
ботать, противник замолкает.
Бывший пожарный освоил бое�
вую работу во многом благода�
ря подсказкам родственников �
ветеранов боевых действий.

� Война стала другой, все по�
менялось. Но главное � не боять�
ся ее, ведь мы ни капли не сомне�
ваемся в необходимости нашей
борьбы с неонацизмом на Укра�
ине.

И дело идет � практически
ежедневно боевые путевки в во�
енкоматах и администрациях
муниципалитетов Югры получа�
ют наши земляки.

� Я не мог остаться в сторо�
не, � говорит Алексей из Совет�
ского, � и дело совсем не в день�
гах. Я смотрю телевизор, читаю
телеграм�каналы. Я прекрасно
понимаю, что, если в штурмо�

вой группе будет на одного чело�
века больше, группе будет легче
выполнить задачу. Значит, я дол�
жен быть там. Пока что мы оборо�
няемся, выбивая максимум чело�
веческих ресурсов противника,
максимум техники. Но придет
пора, и мы начнем наступать. Мне
хочется быть в рядах наступаю�
щих. Мне хочется, чтобы мои дети
говорили обо мне как о герое,
приблизившем нашу победу. Что�
бы гордились. Поэтому это и моя
война.

В БОЮ � ЛЕГЧЕ
В зоне специальной военной

операции слова непобедимого
русского полководца Александра
Суворова: "Тяжело в учении, лег�
ко в бою", � становятся вновь ак�
туальными. "Науку побеждать"
проходят на полях СВО и моби�
лизованные, и контрактники. Они
говорят, что обучение проводят
обкатанные в боях офицеры, сер�
жанты, старшины. Учат не "в об�
щем", учат конкретной работе �
тактике, стратегии, маскировке,
устройству боевых позиций, штур�
мам и обороне, учат предвосхи�
щать прилеты, учат слушать и
слышать любой звук � хороший

слух и быстрая реакция очень ча�
сто спасают жизнь.

"Беркут" � воин из Лангепаса.
Участвовал в кровопролитных боях
под Артемовском, но боевой дух,
говорит, у бойцов не падает. Каж�
дый понимает, что мы должны по�
ложить конец преступному киевс�
кому режиму.

"Беркут" спас жизни "трехсо�
тых" � командира и механика�во�
дителя, за что был награжден ме�
далью Жукова.

� Я советую каждому уважаю�
щему себя мужчине не оставать�
ся в стороне, заключать контракт
и встать в наши ряды. Вместе мы

сила, победа будет за нами! � го�
ворит солдат.

Действительно, победа будет
за нами. Эти слова подтверждает
появившееся в сетях видео с на�
шим танком, который в одиночку
расправился с восемью единица�
ми техники ВСУ � двумя танками
и шестью боевыми машинами.
Мужеством и храбростью боево�
го экипажа танка с позывным
"Алеша" восхищаются не только
военные, но и пользователи "Ють�
юба" со всего мира: Китая, Бра�
зилии, Индии, Колумбии и даже
Польши и Великобритании. И это
уже моральная победа России �
люди со всех концов земного шара
начинают понимать, кто настоя�
щие герои, а кто "антигерои" это�
го конфликта.

А мы умеем и хотим бить на�
цистов. У нас отличное наследие,
выраженное в том числе в лите�
ратуре и в кинематографе. Этот
опыт, отраженный в книге и на эк�
ране, тоже помогает сегодняшне�
му поколению российских солдат.

� Я смотрел "Горячий снег"
про подвиг пехотинцев, смотрел
"Батальоны просят огня", смотрел
новый фильм "Т�34". Всегда ду�
мал � вот она, война. А сегодня

Региональные отделения Фонда "Защитники Отечества" подвели первые итоги работы.
В целом по УрФО с начала работы филиалов (c 1 июня) сотрудники приняли более 4 200 обращений.

Ирина ПУРТОВА

Полномочный представи�
тель Президента России в
Уральском федеральном окру�
ге Владимир Якушев отметил,
что люди идут в фонд с разны�
ми проблемами.

� По большинству вопросов
приходится работать адресно,
в индивидуальном порядке. Со�
трудники отделений предметно
разбираются с каждым обра�
щением, подключают к реше�
нию необходимые организации

и ведомства. Но самое главное �
добиваются результата и не ос�
тавляют людей один на один с их
трудностями, � подчеркнул он.

По статистике, много запро�
сов связано с оформлением до�
кументов, получением статуса ве�
терана или инвалида боевых дей�
ствий, выплат и других мер под�
держки, медицинской реабили�
тации и психологической помо�
щи. Также есть обращения по бы�
товым вопросам, по трудоустрой�
ству, поиску бойцов в зоне спе�
циальной военной операции, пе�

реставших выходить на связь, и
другие.

Например, в Челябинской об�
ласти обратившимся в фонд уже
не раз помогли с получением удо�
стоверений ветерана боевых дей�
ствий и оформлением инвалид�
ности.

В Югре супруге раненого бой�
ца помогли с проездом до места,
где ее муж проходит лечение, пре�
доставили психологическую под�
держку, решили другие органи�
зационные вопросы. Как говорит
руководитель филиала Фонда

"Защитники Отечества" в Югре
Игорь Илык, работа ведется ежед�
невно.

� На сегодня уже более 1 200
обращений разного характера.
Мы активно участвуем в решении
вопроса предоставления статуса
ветерана боевых действий, се�
годня это актуально, � рассказал
Игорь Илык во время дня откры�
тых дверей в филиале государ�
ственного Фонда "Защитники
Отечества" в Ханты�Мансийске.

Он добавил, что внимание
также акцентируется на протези�

ровании, санаторно�курортном
лечении и бытовых вопросах, ко�
торые возникают у участников
СВО.

Филиал Фонда "За�
щитники Отечества" в
Югре находится в Ханты�
Мансийске (ул. Энгель�
са, д. 45, блок "А"). Так�
же обратиться можно по
телефону:  +7 800 301�44�
43.

увидел ее своими глазами. И то,
о чем читал и что видел в кино, во
многом помогает воевать и ос�
таться целым и невредимым. Эта
война � другая, но она � наша, по�
тому что цели остались прежни�
ми � бить фашистов, � говорит
советчанин Алексей.

Да, бойцы СВО воюют за бу�
дущее нашей страны, за жизнь и
безопасность наших детей, за со�
хранение идеалов, за которые по�
гибали на фронтах Великой Оте�
чественной наши деды и праде�
ды.

Мотивация на каждый конк�
ретный бой у каждого своя. Кто�
то идет в атаку за маленькую дочь,
совсем недавно появившуюся на
свет. Кто�то � за деда�ветерана,
не дожившего до 9 Мая. Кто�то �
потому, что обещал отцу вырасти
хорошим человеком. Но все � за
Родину. За нашу родную страну,
которая сегодня очищается от
гнили и хворей, в которые нас
десятилетиями топили западные
"партнеры". За цельность и неде�
лимость нашей страны. За мам и
пап, а не родителей № 1 и 2, за
истинную любовь и настоящую
дружбу. За наследие великой Со�
ветской страны. За победу.
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ÊÓËÜÒÓÐÀ

Югорчане на “Тавриде. АРТ”

Югорские подростки примут участие
в Детском культурном форуме

“Север�Юг”: комфортная среда

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем общем образовании
86 АА 0028748, выданный МБОУ “СОШ № 2” г. Мегиона в 2008
году на имя МИГАЛЯ Богдана Юрьевича, считать недействи�
тельным.

УТЕРЯННЫЙ диплом газоэлектросварщика 4 разряда,
выданный Мегионским профессиональным колледжем на
имя ТИМОФИ Карла Карловича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат 86 ББ 0003223 от 26.06.2008 г.,
выданный МБОУ “СОШ № 6” на имя ИГНАТОВА Евгения Алек�
сеевича, считать недействительным.

ÒÈÊ ÌÅÃÈÎÍÀ

ÁÓÄÜÒÅ
Â ÊÓÐÑÅ!

Грант для молодых
предпринимателей

ДО 28 АВГУСТА Департамент экономического разви�
тия Ханты�Мансийского автономного округа � Югры про�
водит прием заявок на предоставление грантов в форме
субсидии на реализацию проекта в сфере предприни�
мательской деятельности, направленного на достижение
целевого показателя регионального проекта "Создание
условий для легкого старта и комфортного ведения биз�
неса", входящего в состав национального проекта "Малое
и среднее предпринимательство и поддержка индиви�
дуальной предпринимательской инициативы", субъектам
малого или среднего предпринимательства, созданным
физическими лицами в возрасте до 25 лет включительно.

Подробная информация о проведении отбора разме�
щена на сайте администрации ХМАО�Югры.

ХАНТЫ�МАНСИЙСК примет первый Международный
форум "Север � Юг: комфортная среда". Мероприятие
будет проходить с 3 по 5 сентября сразу на двух площад�
ках: в Арт�резиденции и КТЦ "Югра�Классик".

Форум "Север � Юг: комфортная среда" � это междуна�
родное конгрессно�выставочное мероприятие, которое про�
водится под эгидой Министерства строительства и жилищ�
но�коммунального хозяйства РФ с целью развития терри�
торий и повышения индекса качества городской среды.

Отметим, что индекс качества городской среды на се�
годняшний день � один из самых эффективных показателей
качества жизни людей, слаженности и эффективности ра�
боты команды правительств регионов. Индекс обеспечива�
ет синхронизацию национальных проектов для достижения
результатов национальной цели "Комфортная и безопас�
ная среда для жизни", поставленной Президентом РФ.

К участию в мероприятии приглашены министр строи�
тельства и жилищно�коммунального хозяйства РФ Ирек Фай�
зуллин, генеральный директор финансового института раз�
вития в жилищной сфере "ДОМ.РФ" Виталий Мутко, замес�
титель министра строительства и жилищно�коммунального
хозяйства РФ Алексей Ересько, заместитель начальника Уп�
равления Президента Российской Федерации по обществен�
ным проектам Александр Журавский, президент Союза ар�
хитекторов России Николай Шумаков и другие.

В рамках трёхдневной программы форума заплани�
рованы: стратегическая молодёжная сессия "Индекс ка�
чества городской среды: новые смыслы и новые возмож�
ности", форсайт "Мы создаём наше будущее", стратеги�
ческая сессия "Индекс качества городской среды". В ходе
мероприятий участники смогут обменяться лучшими прак�
тиками, касающимися индекса качества городской сре�
ды, синхронизируют государственные программы для его
повышения, создадут арт�объекты, обсудят перспективы
пространственного развития территорий, новые техно�
логии, решения и возможности в этом отношении.

В завершение форума состоится торжественная цере�
мония награждения победителей конкурса "Лучшие прак�
тики по повышению индекса качества городской среды".

Зарегистрироваться в качестве участника или спике�
ра форума можно на официальном сайте мероприятия по
ссылке https://ugra.one/#!/tab/624835616�2

По данным Единого официального сайта
государственных органов ХМАО�Югры

ДЕЛЕГАЦИЯ Югры примет участие в Детском культурном
форуме, который будет проходить в Москве 10�12 августа. Орга�
низатором мероприятия выступает Министерство культуры
Российской Федерации.

Форум направлен на поддержку творчески одаренных де�
тей, создание условий для их диалога с ведущими деятелями
культуры и искусств, государственными и общественными дея�
телями, развитие и укрепление творческих связей, приобще�
ние к российским и мировым достижениям в области культуры.

Участниками станут ребята в возрасте от 12 до 17 лет, име�
ющие выдающиеся творческие способности, являющиеся лау�
реатами международных и всероссийских творческих конкурсов.

По словам министра культуры РФ Ольги Любимовой, участ�
ников форума ждут насыщенная программа и мероприятия по
самым разным направлениям, в ходе которых дети смогут боль�
ше узнать о новых и традиционных медиа, музеях и выставочной
деятельности, литературе, кино и анимации, театральном, му�
зыкальном, изобразительном и хореографическом искусстве.

"Организаторы превратили проект в настоящую творческую
мастерскую, пригласили выступить известных деятелей культу�
ры, наставников и совсем молодых ребят, которые только начи�
нают путь в искусстве, но при этом уже добились значительных
успехов. Участие в мероприятии � уникальная возможность, что�
бы обменяться опытом и лучшими практиками, смелыми и нова�
торскими идеями, которые в дальнейшем будут воплощены в ре�
альные дела и начинания. Уверена, форум станет знаковым со�
бытием в жизни страны и поможет отечественной культуре от�
крыть новые таланты", � подчеркнула Ольга Любимова.

В составе делегации Югры шесть человек � воспитанники
Детской школы искусств № 1 Сургута, Детской школы искусств
№ 1 Нижневартовска, Сургутского колледжа русской культуры
им А.С.Знаменского, Детской школы искусств Югорска, Окруж�
ного дома народного творчества.

Программой форума для ребят предусмотрены: лекции, мас�
тер�классы, диалоги, мастерские, сессии по направлениям "хо�
реографическое искусство", "кино и анимация", "театральное
искусство", "музыкальное искусство", "музеи и изобразительное
искусство", "журналистика", а также направление "культурные
проекты", в рамках которого дети смогут превратить свои идеи в
творческие программы и представить их экспертной комиссии.

"Такие проекты, как детский культурный форум, расширя�
ют возможности для сотрудничества, гуманитарных и культур�
ных инициатив. На практике проведения наших крупных  собы�
тий, таких как международный фестиваль кинематографичес�
ких дебютов "Дух огня", мы видим значимость культуры в под�
держании диалога между людьми в мире. Это те гуманитарные
мосты, которые позволяют нам сохранять, поддерживать, выс�
траивать отношения в самых разных сферах", � отметила заме�
ститель губернатор Югры Елена Шумакова.

Отметим, что в прошлом году участниками Детского культур�
ного форума стали более 1600 одаренных детей не только из
России, но и других стран. Югру представили шесть воспитанни�
ков колледжа�интерната "Центр искусств для одарённых детей
Севера" и трое ребят из Лянторской детской школы искусств. Де�
легация приняла участие в мастер�классах по мобильному филь�
ммейкингу, анимации, народному танцу, а также по изобразитель�
ному искусству от Московского художественного института им.
В.И. Сурикова и музыкальному искусству от Юрия Башмета, Ека�
терины Мечетиной, узнали о виртуальной реальности и интерак�
тивных технологиях в популяризации культуры и искусства. Боль�
шое впечатление на наших детей произвел диалог с народным
артистом РФ Константином Хабенским, который представил бла�
готворительный театральный проект "Поколение Маугли".

18 ЮГОРЧАН примут участие в фестивале "Таврида.
АРТ", который состоится в Крыму с 17 по 21 августа.

Фестиваль лидеров креативных изменений "Таври�
да.АРТ" � одно из ключевых событий Года культурного
наследия народов России и площадка для творческого
самовыражения и поиска единомышленников для тысяч
молодых деятелей культуры, искусств и креативных инду�
стрий.

В сердце молодежно�просветительского курорта стра�
ны соберутся 3500 художников, писателей, музыкантов,
актеров, дизайнеров, режиссеров, хореографов, специ�
алистов событийного маркетинга и туристической инду�
стрии из 89 регионов страны.

Зрителей ждут пять разноформатных площадок: фес�
тиваль зрелищных искусств, кино, музыки, ярмарка "Арт�
.Молодость", фестиваль "Наука как искусство".

Кроме того, в рамках фестиваля состоятся открытие
современного Выставочного центра "АРТ�ЭКСПО", где
будут доступны лекции, мастер�классы, кинопросмотры,
VR�презентации, творческие выступления, театральные
представления, арт�объекты, фотозоны, дегустации.

Также для участников фестиваля пройдут костюмиро�
ванное арт�шествие, презентации разработок молодых
российских ученых, уличные спектакли, цирковые пред�
ставления, танцевальные и юмористические шоу, презен�
тации инноваций в автомобилестроении и транспортных
технологиях, демонстрации новых научных достижений и
инновационных разработок, выставка дизайнерской одеж�
ды и предметов искусства, гастрономическое шоу от шеф�
поваров с кулинарными шедеврами, выступление попу�
лярных российских артистов.

ÔÍÑ

Леса горят от гроз

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

ПО ДАННЫМ Департамента недропользования и
природных ресурсов региона, площадь природных по�
жаров в ХМАО превысила 2 тыс. га, при этом почти все
они действуют в Белоярском районе, где введен режим
ЧС муниципального уровня.

 "По состоянию на утро 10 августа идет тушение 23
лесных пожаров на площади 2 098,08 га, в том числе 6
пожаров в Белоярском районе на площади 1 905,2 га", �
говорится в сообщении.

В среду в Югре шло тушение 19 лесных пожаров на
площади 1 178,3 га, в том числе 4�х пожаров в Белоярс�
ком районе на площади 1 тыс. га.

В тушении пожаров задействованы более 300 работни�
ков Авиалесоохраны Югры, "Центроспас�Югории", Главно�
го управление МЧС России по Югре. Всего с начала пожа�
роопасного периода в Югре ликвидировали 162 ландшаф�
тных пожара на площади 26 399,33 га, 548 лесных пожаров на
площади 55 513,46 га, 7 возгораний на землях особо охраня�
емых природных территорий на площади 525,1 га.

Основная причина пожаров � грозы. В Югре действу�
ют особый противопожарный режим и запрет на посе�
щение лесов, въезд в них на автотранспорте.

ÀÍÒÈÒÅÐÐÎÐ

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

В Югре усилят безопасность
ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова провела совме�

стное заседание антитеррористической комиссии и опе�
ративных штабов Ханты�Мансийского автономного округа.

Открывая мероприятие, Наталья Комарова отметила,
что 13 июня на заседании национального антитеррорис�
тического комитета директор Федеральной службы бе�
зопасности Александр Бортников отметил существенный
рост числа террористических посягательств со стороны
украинских спецслужб и националистических формиро�
ваний на объекты различной категории, в том числе транс�
порта и связи. Для совершения терактов противник ис�
пользует диверсионно�разведывательные группы и по�
собников из числа российских и украинских граждан.

Учитывая решение названного заседания НАК, пору�
чение Президента России Владимира Путина, губерна�
тор поручила Департаменту дорожного хозяйства и
транспорта Югры, главам муниципальных образований
привести должностные регламенты и инструкции долж�
ностных лиц, отвечающих за вопросы в сфере обеспече�
ния транспортной безопасности, в соответствие с тре�
бованиями, установленными Министерством труда Рос�
сии. Владельцам объектов связи округа было рекомен�
довано принять меры, направленные на устойчивое фун�
кционирование используемых объектов.

Также Наталья Комарова подчеркнула, что с сентяб�
ря по октябрь 2023 года в Югре состоятся сразу несколько
мероприятий с массовым участием граждан.

"Несмотря на то, что в каждом муниципалитете реги�
она созданы система организации, план мероприятий,
для обеспечения безопасности необходимо максималь�
но актуализировать все документы, исходя из реального
положения дел, и обеспечить их выполнение непосред�
ственно при проведении мероприятий", � поручила гла�
ва региона.

Говоря об итогах реализации в первом полугодии
2023 года мероприятий комплексного плана по противо�
действию идеологии терроризма в Югре, губернатор
обратила внимание руководителей муниципалитетов,
департаментов и служб окружного Правительства на не�
обходимость учета современных угроз безопасности и
внешних факторов при исполнении совместных мероп�
риятий плана.

Департамент внутренней
политики ХМАО� Югры

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
О получении избирательных бюллетеней

для голосования на выборах губернатора
Тюменской области.

Территориальная избирательная комиссия го�
рода Мегиона получит бюллетени для голосова�
ния на выборах губернатора Тюменской области
с 15 часов 00 минут до 16 часов 00 минут 11 авгу�
ста 2023 года по адресу: ул. Нефтяников, д. 8.

Напоминаем, что голосование на выборах гу�
бернатора Тюменской области состоится 10 сен�
тября 2023 года.
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ÏÐÈÃËÀØÀÅÌ!

ÀÔÈØÀ

В Мегионе пройдут
соревнования по мотокроссу

ÄÀÅØÜ, ÌÎËÎÄ¨ÆÜ!

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

Курс молодого бойца.
Информационный фронт

ÐÅÊËÀÌÀ

Мегион, на старт!
12 АВГУСТА в Мегионе отметят День физкультур�

ника. Запланированные активности популяризируют
здоровый образ жизни и вдохновляют трудящихся к
регулярным занятиям физической культурой и
спортом.

В программе:
13:00 � церемония открытия праздника,
13:25 � легкоатлетическая эстафета среди органи�

заций и предприятий города,
13:40 � соревнования по спайкболу,
14:30 � соревнования по простынболу.
Всех мегионцев, в том числе работников органи�

заций или предприятий, приглашают принять учас�
тие в мероприятиях на территории спортивного цент�
ра с универсальным игровым залом и плоскостными
сооружениями (ул.Норкина, д. 5).

19 И 20 АВГУСТА на полигоне для технических ви�
дов спорта в северо�западной промзоне города прой�
дут Чемпионат и Первенство России по мотокроссу,
Чемпионат и Первенство Югры по мотокроссу. Два дня
порядка 300 спортсменов из 20 субъектов нашей стра�
ны будут состязаться в управлении техникой в классах
с различным объемом двигателя.

Организатором соревнований выступает Мегион�
ская городская общественная спортивная организа�
ция "Северная лига" (руководитель � Сергей Аниси�
мов). Мероприятие пройдет при поддержке админис�
трации Мегиона, при содействии Общероссийской
общественной организации "Федерация мотоциклет�
ного спорта России".

Жителей и гостей города приглашают провести
выходные активно и посетить зрелищное спортивное
мероприятие.

Управление общественных связей

РОССИЙСКОЕ военно�
историческое общество
совместно с Министер�
ством просвещения Рос�
сийской Федерации в рам�
ках национального проекта
"Образование" запустило
цикл уникальных меропри�
ятий � всероссийских мо�
лодежных форумов "Курс
молодого бойца. Инфор�
мационный фронт".

С 11 по 15 октября 2023
года форум пройдет в Вол�
гоградской области. Спи�
керами образовательного
блока выступят известные
историки, общественные
деятели, а также блогеры,
журналисты, информаци�
онные аналитики, признан�
ные как российским, так и
международным сообще�
ством.

Форум нацелен объе�
динить молодых людей в
возрасте от 18 до 35 лет,
которые занимаются со�

зданием просветительско�
го контента в сети "Интер�
нет".

Зарегистрироваться на
форум можно до 10 сентяб�
ря 2023 года на сайте АИС

"Молодежь России".
Управление
общественных связей

НОЧЬ ДЕНЬ

+12
+13

НОЧЬ

14
августа

С � 1 м/с

ДЕНЬ

+14
+16

НОЧЬ

13
августа

+13
+12

С � 4 м/с

ДЕНЬ

+12
+12

12
августа

+9
+9

ВЕТЕР

+11
+11

ОБЛАЧНОЯСНО ЯСНО

ВЕТЕРВЕТЕР

С � 7 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

“Школа будущих мам”
В БУ "МЕГИОНСКАЯ городская больница" активно

ведет свою работу "Школа будущих мам". Если вы бере�
менны, или малыш совсем недавно появился на свет,
ведущие специалисты нашей медицинской организа�
ции � акушеры�гинекологи, неонатологи, педиатры, со�
циальный работник, юрисконсульт, психолог� ответят на
все ваши вопросы, связанные с беременностью, внут�
риутробным развитием ребенка, родами и заботой о
новорожденном, а также проведут правовое консульти�
рование, консультирование по социальным вопросам.
Приглашаем всех желающих к участию!

Пресс�служба БУ ХМАО�Югры "МГБ"
Если вы считаете, что с детьми обращаются

жестоко, звоните по телефонам:
3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).


